

学校だより

# 光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第47号

令和4年3月2日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 県立高校「前期選抜試験」が明日から実施されます。

いよいよ県立高校の前期選抜試験が明日から3日間実施されます。（高校によって日程が違います。）面接練習でもお話ししましたが、受験生の皆さんはもう全てが完璧な状態です。今更慌てることは何もありません。あとは健康管理に万全を払い、ベストな状態で試験に臨むだけです。最終の校長面接練習でも感じましたが、本当に話し方や答える内容がとても上手でした。マスクをしており顔が見えませんが、マスクの陰に隠れている表情等も十分に感じ取ることができました。あとは進路指導主事の●●●●先生や担任の●●●●先生、●●●●先生、●●●●先生、●●●●先生、副担任の●●●●先生の事前指導のとおりです。3年生の皆さんはこの中学校での3年間、そして、3年生になったこの1年間で十分な知識や行動・態度など身に付けなければならない全ての内容を100%習得できたものと感じています。大丈夫です。自信を持って試験会場に乗り込んでください。君たちなら絶対に大丈夫です。不安になったときは、クラスメイトや担任の先生の顔を頭に浮かべてください。（余裕があったら私の顔もお願いします。）



## 卒業式までは、あと9日です！！（登校する日は7日）

3年生は卒業式に向けての練習が現在行われています。中学校の卒業式は小学校の卒業式とはちょっと意味合いが違います。「中学校の卒業式は小学校とは何が違うのか。義務教育9年間の最後の卒業式であること。そして、このメンバーでの最後の卒業式になること。」です。残念ながらコロナの影響により、ご来賓の方々や1年生の生徒の皆さんは参加できないなど、いろいろと制限される部分がありますが、その中でも今できることを最大限に活かし、すばらしい卒業式にしてあげたいと在校生と教職員全員が考えているところです。そこで、主役は3年生である卒業生です。皆さんの最後の発表の場であり、皆さんのお父さんやお母さん、ご家族の皆さんが会場で我が子の成長を見ています。そこで練習を見学させていただき感じたことは、「もっと一人ひとりが目立ってください。」具体的には、次のとおりです。

### 祝卒業



#### 〈入・退場時の歩行〉

- 1 顔を上げ、ゆっくり堂々と歩いてください。皆さんの勇姿をお父さんやお母さんにじっくりと見てもらってください。

#### 〈卒業証書授与〉 ※この部分が皆さんの一番の見せ場であり、最大の発表の場です！

- 1 呼名後の、返事の声は大きく「はい。」と、中学校3年間で一番良い返事をしてください。
- 2 座席を立つ・歩く・証書を受け取るなど、行動や動作にメリハリをつける。（ゆっくりと）
- 3 証書を受領後のステージ上から全参加者に向けての礼は、ゆっくりと行う。顔を上げ、自分のお父さんやお母さんをまず見つけ、その後、感謝の気持ちを込めて礼をする。再度顔を上げた後も、

同じです。

- 4 降壇後の保護者（1名）への花束の贈呈もきちんと目を合わせ、感謝の気持ちを込めて「ありがとうございました。」と小さな声で言ってください。もしも、恥ずかしいときは心の中で必ず言ってください。



#### 〈送辞・答辞〉

- 1 送辞の ●●●●くん（2の3）、答辞の ●●●●さん（3の3）は、堂々と落ち着いてお話をください。（「校長式辞も頑張れよ。」と3年生男子生徒の声が聞こえてくるかのようです。）  
⇒ 先日、ある3年生男子生徒に「式辞は短めをお願いします。」と言われました。

#### 〈式歌・校歌〉

- 1 上手い下手は別です。堂々と感謝の気持ちを込めて歌ってください。  
指揮者の ●●●●くん（3の2）、伴奏者の ●●●●さん（3の2）は緊張すると思いますが、平常心でよろしく願いいたします。

#### 〈その他〉

- 1 感動の卒業式にしてください。また、2年生は最後の3年生の勇姿を目に焼き付けてください。
- 2 保護者の皆様へのお願いとしまして、卒業式当日の受付で「修学旅行のキャンセル料（市より負担）3,300円」をお支払いいたします。必ず印鑑をご持参ください。（シャチハタは×です。）

## ジュニアボランティアの閉講式を行いました。

本来であれば西袋公民館の館長さんや担当の職員の方をお招きして行われる予定でしたが、コロナの影響により、中学校側だけで行いました。12名全員に修了書を授与させていただきました。併せて、それぞれに皆勤賞や精勤賞、努力賞や特別賞を、そして、全員にファイルの記念品もいただきました。今回経験したことは今後の学校生活や私生活においても必ず役立つものと思っています。個人的には2年ぶりに開催されました円谷幸吉メモリアルマラソン大会、雨の降る中、一生懸命に活動していたことが印象に残っています。たいへんにお疲れさまでした。また、西袋公民館の皆さん、ありがとうございました。

#### 【修了書を授与された生徒】

- さん（3の1）、●●●●さん・●●●●さん（3の2）
- さん、●●●●くん、●●●●くん、●●●●さん
- さん（3の3）、●●●●くん（2の1）、●●●●さん（1の1）
- さん（1の2）、●●●●さん（1の4）



#### 【皆勤賞（6回全参加）】

- さん（1の2）

## 保護者の皆様のご指導とご協力に感謝いたします。

新型コロナウイルス感染者が拡大している中、本校におきましては未だ感染者が0であり、奇跡に近いと言えます。お陰様で明日から始まる県立高校の前期選抜試験や11日（金）の卒業式は何とか生徒たちはベストな状態で臨めそうです。その間、部活動練習の停止（1/31～3/6）やお子さまの出席停止などにおいて、ご理解とご協力をいただきました。また、何と言っても保護者の皆様からの情報提供がたいへんに助かりました。改めて、学校と家庭との連携と協力の大切さが理解できました。しかし、今後も油断することはできません。いつ本校においても感染者が出てもおかしくない状況にあることは変わりません。もしもそうした場面になったとしても本校の保護者の皆様のお力があれば、必ず乗り切れることが確信できました。今後ともいろいろな面でお世話になりますので、変わらぬご指導とご協力をよろしくお願いいたします。

～本校ホームページのアクセス数が122万3千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～